

【学校教育目標】

『自立への芽を はぐくむ ～考えます、助けます、動きます、いっしょにチャレンジきょうわっ子～』



まようわっち

【在籍 133 名】①14 ②22 ③21 ④22 ⑤26 ⑥28

大仙市立協和小学校
学校報

2024. 11. 15

<No. 29>

【文責：校長】

4年生 FW～博物館へ行こう！！（11/7）

秋田県立博物館は、考古・歴史・民俗・工芸・生物・地質の6部門と、「菅江真澄資料センター」「秋田の先覚記念室」からなる総合博物館です。4年生がフィールドワークで、「人文展示室」「わくわくたんけん室」「自然展示室」を探検しました。学芸員さんの説明に熱心に耳を傾け、質問をし、メモを取ることで学びを深めていました。昼食後は、分館「旧奈良家住宅」を訪れ、江戸時代に豪農として栄えた旧家を見学しました。敷地内の建物すべてが文化財になっている県内でも貴重な住宅に、興味津々の子どもたちでした。



わくわくたんけん室には、体験してみたいものがいっぱい！！



旧奈良家住宅で記念撮影。充実の一日でした

人文展示室。
資料を真剣に見ています。



子どもたちに大人気の自然展示室。ナウマン象の迫りにびっくり。

ボランティアの方々による読み聞かせ「朝のお話し会」

以前学校報でもご紹介しましたが、協和小学校は、図書ボランティアの活動が充実しております。子どもたちのために、図書室の仕組みや使い方、本の選び方等について、学年の発達段階に応じて大変熱心にご指導をいただいています。また、子どもたちが図書室に立ち寄りたくなるような展示を毎月してくださっており、協和小の図書室は子どもたちで賑わっています。

「朝のお話し会」は、各学年で年に2回ずつ行われ、工夫を凝らした読み聞かせに、みんな目を輝かせています。今年度のお話し会は、11月8日（金）をもって終了となりました。

楽しい時間を本当にありがとうございました。ぜひ、来年度以降もよろしく願いいたします。



6年生の教室。小学校でのお話し会は、これで最後になりました。



図書室前の展示コーナー。おすすめの本やたくさん読んでいる子の紹介もありますね。

学習発表会の感想を紹介します。その4（4年生）

※裏面に掲載しています。ご覧ください。

- 和ピアでの発表、よかったです。地域のみなさんにも見ていただけて、にぎやかな雰囲気の中でできるのは、子供たちも嬉しいと思いました。
- 子供達が大いステージを経験することが出来て、とても良かったと思います。午後からのサイエンスショーも楽しく観覧したようで子供達にとって有意義な一日になりました。ありがとうございました。
- 家で何度も何度も踊りを見せてくれて張り切っていました。和ピアという大きな舞台上で頑張っている姿を見ることが出来て、とても感動しました。とてもいい機会を作っていただきありがとうございました。
- 各学年ごとに、とても楽しく発表している姿を見ることができ、とても素敵な発表会でした。
- みんな楽しそうで、見ているこちらもうれしかったです。
- 今回行った和ピアでの学習発表会は大変良い試みだったと思います。子どもも素晴らしいステージで発表する事が出来て、気持ち良かったと大変喜んでおります。また、観客席もしっかりしており、駐車場も広く、更にはきょうわ祭の催しもありと、良い事づくしだったと思います。是非来年もきょうわ祭での開催をしていただきたいと思います。
- 地域が一体となったとても良い活動だったと思います。来年以降もお願いできればと思います。学校スタッフの皆様にも頑張って頂きありがとうございました。
- 学習発表会、どの学年も楽しく拝見させて頂きました。4年生の「じゅげむ」の劇、声も出ていて内容も分かりやすく、面白かったです。先生方がダンスのふりつけを考えていたのかと思っていましたが、子どもに聞いてみると、“自分たちで考えた”と教えてくれました。こんなこともできるようになったのだなあと、一人ひとりの成長を感じました。
- 和ピアの大きなステージで発表できて、よい経験になったと思います。新しい試みで準備等たいへんご難儀をおかけしました。子どもたちは早口な傾向があるので、ゆっくりははっきりとした口調で発表できれば地域の方も聞きとりやすいかと思いました。
- 先日の学習発表会、ありがとうございました。子ども達のがんばっている姿を観ることができました。ただ、きょうわ祭と一緒にするのは、子どもたちの負担が大きいののでやめてもらいたいです。和ピアに缶詰にするのはかわいそうですし、何より、外でやっているブースも、楽しめていませんでした。この時期にやっている他所の行事にも行けません。もし、今後も一緒に合わせてやるのでしたら、自分の出演が終わったら解散でもいいのではないのでしょうか。
- 地域のみなさんにも協和小の子供達のがんばっている姿を見せることができ子供達も楽しかったと思います。普段と違う環境でもみんな堂々と発表できていてすばらしかったです。
- 毎年思うのですが、いつもとっても大きな声が出て良かったと思いました。踊りもかわいかったです。
- まほろばこども園、協和小学校の子供達の発表を、学校とは違い地域の方々から見てもらう緊張の中、堂々と大きな声で発表する姿はとても嬉しく思いました。いつもと違うステージでも楽しくしている子供達を見てとてもいい発表会だと思いました。
- 座席もあり、家族などを呼ぶには良いステージの発表で、祖父母もいつもより見やすく喜んでおりました。今回は土、日の出校日となり、親の負担も多く感じました。オープニングのこども園の発表もあり、一緒にできないかとの意見も以前からあったと思いますが、年長と4年生の母としての感想は、ギリギリ自分の兄弟までの発表は見れましたが、他学年の発表が見れず物足りない（もったいない）感想です。この先、6年生と年長児がいる家庭などは大変だろうと感じました。発表会は調整可能であれば協和祭と重ならない方がよいなと感じました。
- とても良い発表会でした。来年も楽しみにしています。
- 和ピアということでもとても見ごたえがあり、子供達ものびのび発表していて良かったです。しいていうのであれば、スポットライトをもっと上手にあててあげられればよかったかなと思いました。
- 人生で初めて、和ピアのステージに上がって発表してくれたゆめ学年の子供達。一人一人がとても一生懸命でキラキラと輝いていました。滅多に体験する事がない、貴重な時間だったと思います。また、子供達の発表をあまり見る事がないご近所のおじいさんおばあさん、地域のみなさんにとっても子供達の発表を見てとても良い刺激になったのではないのでしょうか。とても楽しい「学習発表会」でした。ぜひ来年も…。